

**1976.0927. INFORMACIONES.** 27/09/1976. Páginas: 1. Párrafos: 7.

## **REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ENLACE EN VALENCIA.**

### **ACUERDO ENTRE LA PLATAJUNTA Y LOS GRUPOS REGIONALES**

DESPUÉS de detenidas deliberaciones sobre los dos puntos del orden del día, se ha llegado a un pleno acuerdo sobre la formulación de un programa político de alternativa democrática y sobre la constitución de una plataforma común a nivel del Estado de los organismos de la oposición democrática." En este párrafo, extraído del comunicado hecho público por la «comisión de enlace» tras sus diez horas de reunión en Valencia el pasado sábado, se retome el resultado de la sesión llevada a cabo por los delegados de las seis agrupaciones de la llamada oposición democrática: «Platajunta» y grupos regionales.

Los términos del acuerdo y al contenido de ese programa, así como de la plataforma común, serán dados a conocer públicamente el próximo sábado, una vez que estos acuerdos sean elevados a los respectivos organismos representados, «con el fin de que, si merecen su ratificación, sean sometidos a la aprobación definitiva en una nueva reunión plenaria». Ante el desencanto de los Informadores -muchos de ellos desplazados a Valencia, dada la trascendencia de esta primera reunión de la comisión de enlace-, el señor García-Trevijano se avino a esbozar las «líneas maestras» que prefiguren ese programa de ruptura y a aventurar las posibilidades de que sea ratificado.

***«A mi modo de ver -señaló el señor García-Trevijano-, son dos los grandes progresos que hemos realizado: Primero, por un lado, toda la Prensa es consciente del clima de confusión que existe en torno, a los avatares de la reforma política del Gobierno y a los. Intentos de la oposición democrática por viabilizar el acceso a la democracia. El primer mérito ha sido contribuir a acabar con ese clima de confusión, no sólo definiendo cuál es la alternativa concreta de la oposición democrática de los pueblos del Estado, sino superando incluso con el lenguaje utilizado cualquier interpretación confusa, para evitar las tergiversaciones de que somos objeto por parte de quienes controlan los canales de la información pública.»***

***«El segundo mérito -prosiguió- es la gran flexibilidad con que han trabajado los delegados de las distintas Instancias para llegar a criterios proporcionales y razonables, que abren la gran esperanza de que, en fecha próxima, la oposición democrática pueda expresarse en una sola voz, tanto para la negociación con el Estado, como para la movilización pacífica de los ciudadanos.»***

#### LA TAULA PLANTEO DIFICULTADES

Sin entrar en más detalles, «por razones obvias de cortesía, ya que el acuerdo debe ser conocido en primer lugar por las Instancias unitarias aquí representadas», don Antonio García-Trevijano respondería a continuación que «las principales dificultades para conseguir el entendimiento que se ha logrado, residían en los problemas específicos y particulares que planteaba, para la unidad a nivel del Estado, la delegación valenciana.

Los participantes fueron: Por Coordinación Democrática, don Antonio García-Trevijano (demócratas Independientes) y don Simón Sánchez Montero (P.C.E.); por la Taula de Forces del País Valencià, don Carlos Dols (M.O. del P. V.), y don Isidoro Balaguer (P.C.E.); por la Taboa de Galiza, don Andres Eguibar (P.S.O.E.), y don Ángel Guerrero (P. C. E.); por la Coordinadora de Fuerzas Canarias, don José Joaquín Díaz de Aguilar (demócratas Independientes) y no pudo asistir don José Carlos Mauricio, del P.C.E.; por el Consell de les Assemblees de les Illes, don Néstor Torres (P.C.E.) y don Isidro Forteza (M.C. de les Illes), y por la Asamblea de Catalunya, don Josep Benet (Asamblea d'Intelectuals) y don Jordi Marcal (Convergencia Socialista).

A lo largo de la jornada se recibieron tres llamadas anónimas de amenaza contra los delegados, que pedían el desalojo de "todo el hotel, excepto los señores que están reunidos". A

raíz de las amenazas, se consiguió establecer una discreta vigilancia policial y el servicio de seguridad del hotel donde se celebraba la reunión se encargó de evitar incidentes.